

Zeitschrift: Die Kette : Schweizerisches Magazin für Drogenfragen
Herausgeber: Die Kette, Dachverband der privaten therapeutischen Einrichtungen in der Drogenhilfe der Region Basel
Band: 6 (1979)
Heft: 4

Vorwort: In eigener Sache
Autor: Walser, Marlyse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

die kette

Information der privaten therapeutischen einrichtungen in der drogenhilfe der region basel



drop-in Basel
Chratten Ober-Beinwil,
Gatternweg Riehen,
Glubos Riehen und Basel
Kleine Marchmatt
Reigoldswil

redaktion:
Marlyse Walser
Horst Hohl, Grafik

die KETTE erscheint
viermal jährlich
auflage dieser nummer:
2000 exemplare
preis pro nummer:
4 franken
jahresabonnement:
16 franken
gönnerabonnement:
ab 30 franken

postcheckkonto
die KETTE, 40-5370 Basel

adresse
die KETTE
postfach 133, 4018 Basel
telefon 061 50 10 56

In eigener sache

Der redaktion liegt immer daran, das drogenproblem nicht isoliert zu sehen und die arbeit der kette-mitglieder in einen grösseren zusammenhang zu stellen. Diese nummer ist ein besonderer ausdruck davon. Thema jugend: es geht uns darum, gemeinsamkeiten von drogenabhängigen und nichtdrogenabhängigen jugendlichen anzusprechen, von eltern abhängiger und nicht-abhängiger kinder, alle mitglieder derselben gesellschaft. Sie sind gleich verantwortlich gegenüber unserer gegenwart und damit wegbereiter der zukunft.

Anlässlich der diesjährigen generalversammlung ist die therapeutische gemeinschaft Obere Au in Langenbruck als fünftes mitglied zur kette gestossen. Den bericht über einen besuch in der Oberen Au finden sie in dieser nummer.

Charlotte Gerber wechselt mit dieser nummer still vom aufgeführten redaktionsmitglied zur beraterin. Schade - wieder diese arbeitsüberlastung wie bei allen leuten, die sich für eine sache einsetzen. Herzlichen dank für die gute zusammenarbeit - und dafür, dass sie doch nicht ganz abbricht.

Bleibt mir noch, ihnen allen herzlich ein gutes 1980 zu wünschen, ... sie waren ein gutes publikum ... Deshalb wissen sie von neuem: leserbriefe (mit wünschen, ideen, rügen, wutausbrüchen, begeisterungsstürmen usw.) sind sehr erwünscht. - Damit auch wir wissen, dass wir eine gute (oder falsch gewickelte) redaktion sind.

Marlyse Walser